

Finalizan los cursos de la Cámara de este trimestre

Un total de 240 personas han tomado parte en los cursos de formación organizados por la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real durante el primer semestre de este año. Cada uno de los cursos, que están totalmente abiertos a cualquiera que lo solicite, tiene un número máximo de veinte alumnos. El último de estos cursos, antes de las vacaciones del mes de agosto, es el de formación de cajeras de supermercado, que finalizará el día 22 de julio.



MIGUEL ANGEL

Inversión privada en la provincia

Más de 75 millones de pesetas será la inversión privada que se efectúe en la provincia de Ciudad Real según los proyectos que ha tramitado la Dirección General de Promoción Empresarial en Castilla-La Mancha. Entre esos proyectos se encuentra la creación de un secadero de jamones en Alcázar de San Juan y un hotel de 2 estrellas en Ciudad Real, que crearán doce nuevos puestos de trabajo.

Constituidas las Juventudes Agrarias



Un aspecto de los asistentes a la reunión de Juventudes Agrarias.

El pasado domingo se constituyó en Tomelloso el Consejo Provincial de las Juventudes Agrarias, entidad juvenil vinculada a la organización CNAG-Jóvenes Agricultores. Para el cargo de presidente, resultó elegido José Eulogio Redondo González, mientras que Justo Díaz, Vicente Becerra, Alejandro Torres, y Benito Díaz, ocuparán los cargos de Vicepresidente, Secretario, Vicesecretario, y Tesorero respectivamente.



Aspecto del stand montado por la Junta de Comunidades.

Nuestros alimentos, en Japón

«Naturalmente buenos» ha sido el slogan elegido para presentar los productos de Castilla-La Mancha en el stand de la Feria Internacional celebrado en Tokio y Hong-Kong a primeros de este mes. Durante varios días, las siluetas de Don Quijote y Sancho

han acompañado en tierras orientales a nuestros caldos, dentro de la campaña de promoción de alimentos agroalimentarios de nuestra Comunidad Autónoma que, organizado por la Consejería de Agricultura, se viene celebrando desde el mes de marzo.

Aula permanente de informática

La Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real está ultimando el programa de cursos formativos para el próximo curso que comenzará en enero. Dentro del proyecto se encuentra la creación de un aula permanente de informática, con la creación de un centro de cálculo, que estaría dentro del convenio firmado entre la Cámara y la Universidad de Castilla-La Mancha. Diecinueve cursos nuevos se podrían dar con la creación de este aula permanente, lo que permitiría aumentar considerablemente el número de cursos formativos, ya que hasta ahora, la Cámara de Comercio ofrecía un total de 22 al año.

Entrevista para la televisión francesa

El responsable de acción Sindical de la Comisión Ejecutiva Provincial de UPA-UGT, Gabriel Madrid, respondió a las preguntas que le formularon la radio y televisión del país vecino con el fin de dar a conocer en Francia la opinión que se tiene en España de la incorporación a la Comunidad Económica y se abordaron temas como la quema de camiones en Francia, la importación de maíz, la remolacha, la vid y el trato a la agricultura mediterránea en la CE. Gabriel Madrid, que sólo tiene 21 años, fue entrevistado en una parcela de la explotación que posee en Argamasilla de Alba.